

Durante este año, 812 estudiantes recibieron Beca Municipal

ESCOLAR. Ayer se efectuó la entrega de los aportes de manera simbólica a 45 estudiantes de enseñanza básica.

Durante este año, 812 estudiantes de la comuna de diferentes niveles, tanto de establecimientos públicos como subvencionados, resultaron favorecidos con la beca municipal de enseñanza que se duplicó a \$123.150 por acuerdo del Concejo Municipal de Calama.

En la jornada de ayer en la

mañana, se realizó de manera simbólica la entrega a 45 alumnos de enseñanza básica, al igual como mañana tendrá lugar una ceremonia similar para los alumnos de media en el Salón de Honor de la Casa a Consistorial.

La iniciativa es desarrollada a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco),



CEDIDA

ENTREGAN BECA MUNICIPAL DE FORMA SIMBÓLICA A 45 ESTUDIANTES.

donde la directora Irene Alfaro Cortez, comentó que "este año hemos logrado duplicar, gracias al aporte del Consejo Municipal, el monto a entregar. Hemos hecho una ceremonia simbólica, pero los alumnos beneficiados con esta beca este año son 812 de todos los establecimientos educacionales de la comuna. Algunos de Alto El

Loa, también particulares subvencionados y también los que ahora son parte del SLEP".

Mientras, que una de las apoderadas, que asistió acompañando a su hijo, Judith Colque Anza, expresó su agradecimiento por este aporte, señalando que "me parece muy bien. Es una gran ayuda para nosotros, para todos los alum-

nos que salen beneficiados hoy en día. Y muy contenta, muy feliz porque me va a servir de mucho para poder comprarle sus cositas a mi hija".

El alcalde de la comuna, Eliecer Chamorro Vargas, destacó el crecimiento de esta iniciativa durante los últimos años. "Aún recuerdo que durante el año 2022 partimos con 30 millones de pesos, y años anteriores eran del orden del día 15 millones de pesos".

"Ahora la inversión en becas básica y media son 100 millones de pesos para más de 800 niños. Y ahora falta la beca superior, que es lo que estamos trabajando también, es una cifra similar, una cantidad importante también de estudiantes de escuelas superiores me refiero, centro de formaciones técnicas, institutos, universidades, que también van a tener el beneficio de becas", remató.

CG